

FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

JE REPLONGE

Par [Profil supprimé](#) Posté le 08/01/2020 à 21h03

Voilà, 6 mois après ma cure et je replonge, même deux mois après je prenais une ou deux bières par jour et là j'en suis à 5 bières fortes par jour, avant ct 1/2 litre de ricard par jour donc je n'ai pas encore redevenu aussi dépendant mais c'est pas loin...je ne tremble pas, mais j'ai peur de revenir comme il y a 6 mois, je pense refaire une autre cure si ça empire, quand pensez vous ???

Aidez moi a prendre une bonne voie..

dois je refaire un autre séjour en hopital ct a poitiers et ct vraiment bien

Merci à vous

je viens vers vous car c'est dur d'être comme ça.

2 RÉPONSES

[patricem](#) - 09/01/2020 à 09h34

Bonjour,

une cure est une bulle protectrice qui vous met à l'abris des tentations et de certains soucis le temps de. A votre place, j'y retournerais.

Courage,

Patrice

[alohomora55](#) - 17/01/2020 à 22h54

Bonjour,

Ma mère a replongé deux mois après être venue de sa cure. Elle n'y est jamais retournée, elle avait un parrain à appeler, ne l'a jamais fait. Elle a recommencé à boire exactement comme avant, comme si la cure n'avait jamais eu lieu, alors qu'elle avait fait tant d'efforts pour cela. Mon conseil est donc que tu y retournes, et le plus tôt sera le mieux. Courage!
